
Sport - Calcio, Fiorentina, Commisso:

"Vlahovic? Sta avendo un successone,

spero resti a lungo"

Firenze - 16 set 2021 (Prima Pagina News) "Rinnovo? Non faccio

promesse che non posso mantenere, vediamo che si può

fare".

"Oggi ho parlato con Vlahovic, è un bravo ragazzo e sta avendo un

successone. È una cosa bella per Firenze, speriamo resti qui a lungo". Così il Presidente della Fiorentina,

Rocco Commisso, inaugurando il nuovo impianto sportivo di Bagno a Ripoli (Fi), allo Stadio dei Ponti, in merito

a Dusan Vlahovic, corteggiato da molte squadre a livello europeo.Per quanto riguarda il rinnovo, "non faccio

promesse che non posso mantenere. Vediamo cosa si può fare". E sulle prossime partite in casa: "Spero che i

tifosi vengano allo stadio, abbiamo bisogno di loro". Nel gruppo squadra, infine, le cose "stanno andando

bene, ma voglio ricordare che non sempre è tutto bello, così come non è sempre tutto brutto".

(Prima Pagina News) Giovedì 16 Settembre 2021
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